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　　　　　スポンサークラブ土浦南ロータリークラブ
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■事務所：〒329‐0111 野木町丸林550‐6 町田 晴彦
　　　　　TEL:（0280）55‐0271　FAX:（0280）56‐0091
　　　　　e-mail:info@tohokutochi.com
■例会場：〒306-0023 古河市本町１‐３‐９
　　　　　常陽銀行 古河支店３階
　　　　　TEL:（0280）32‐3131（代表）
　　　　　〈臨時例会場〉ザ・カナルハウス

■例会日：毎週金曜日（第５金曜日は無し）

■会　長：坪野　 潔（56代）
■幹　事：町田 晴彦
■会員数：正会員55名
■発　行：雑誌･会報委員会 前田 美代子 委員長
　　　　　e-mail:maeda-miyoko@eagle.ocn.ne.jp
■公式HP：https://koga-rotary.org/

本日の例会プログラム

雪の結晶を観察する古河藩主土井利位（模型）
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第2645回例会 2021年11月19日㈮

○ 卓話「コロナの最新情報」
　 卓話者　秋葉　和敬　君

○ 月初めのお祝い
○ 年次総会

次回の例会プログラム 12月 3日㈮
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米山記念奨学生
パンニラ ガマグ ダヴィシャ ピュミ グナーセーカラ　さん
　皆さんこんにちは。先月は伺う事ができず大変申し訳ござ

いませんでした。コロナの影響でなかなか来られませんでし

た。卓話ができなかったので来年はやりたいと思います。よろ

しくお願いいたします。

古河地区ローターアクトクラブ　幹事　鈴木　稜　様
　古河地区ローターアクトクラブ幹事

の鈴木稜と申します。よろしくお願いい

たします。今年度２名でのスタートとな

りましたがめでたく会員が２名増えて４

名になりました。本日みなさまにもご挨

拶をさせていただくべきでしたが業務

の都合上伺う事ができず、私が代理で訪問をさせていただき

ました。先日の例会には坪野会長様、町田幹事様、岩田青少

年奉仕委員長様にご来訪いただきありがとうございました。

皆様の応援で成り立っていると思うのでこれからもどうぞよ

ろしくお願いいたします。

【在籍祝い】　出席委員会　熊木　善一　委員長
◆在籍祝い

　川島　陽一　様　　在籍34年
　蓮見　公男　様　　在籍33年
　服部　吉高　様　　在籍14年

【誕生日・結婚祝い】
親睦活動・家族委員会　相良　登　委員長
　月初めのお祝いとしてお誕生日のお祝い、ご結婚記念日の

お祝いをご披露させていただきます。

◆誕生日祝い

　川島　　栄　様　　11月24日生
　間下　　保　様　　11月20日生
　町田　晴彦　様　　11月17日生
お誕生日おめでとうございます。

第2644回 「ロータリー財団とは」　

・国家
 『君が代』

・ロータリーソング
 『古河ロータリー
クラブの歌』

　　　野村　久男
SAA委員長

ソングリーダー
篠﨑　清忠　君

司会・進行 ソング 演奏題目 ◆結婚祝い

　川島　　栄　様　　真弓　様　　11月22日
　関　　義明　様　　ふみ江　様　11月18日
　岩田　潤一　様　　祥子　様　　11月13日
　山浦　　博　様　　深晴　様　　11月23日
　篠﨑　清忠　様　　雅美　様　　11月11日
　川島　弘行　様　　律子　様　　11月13日
ご結婚記念おめでとうございます。ご自宅にお花をお届けさ

せていただきます。

蓮見　公男　パスト会長
　みなさんこんにちは。僭越ですがご

指名ですので乾杯の発声をさせていた

だきます。一昨日３日に茨城海岸美化プ

ロジェクトが行われ参加いただきあり

がとうございました。11月にはワクチン
接種がほぼ終わるようなので、三密を

避け早く経済がうまく動くことを切に願います。経済が動け

ばロータリー活動も今までのような活動ができますで早くそ

のような時が来ればよいと思っています。では諸々のお祝い

のご祈念を申し上げて乾杯をしたいと思います。乾杯！

出席委員会　熊木　善一　委員長

米山記念奨学会委員会　岩﨑　聖一　委員長

　本日付けを持ちまして全員参加で寄

付額目標を達成いたしました。ありがと

うございました。特に熊木会員には多額

のご寄付をいただきました事をご報告

いたします。総額118万円を皆様からご
寄付いただきました。ありがとうござい

ました。

親睦活動・家族委員会　相良　登　委員長
　親睦委員会から２点ご案内です。

１）坪野年度第１回ゴルフコンペを11月
11日㈭に開催させていただきます。現在
25名の参加予定です。当日まで受け付
けしておりますので都合がついたという

方、是非とも参加の程、よろしくお願い

いたします。参加される方には組合せ表を配布しましたが最

終的にはメールでご案内いたしますのでよろしくお願いいた

委員会報告

ゲスト紹介

乾　　杯

月初めのお祝い

会員数 55名
出席者数 45名
欠席者数 10名

内欠席免除者数 １名

事前連絡者 ９名

出席率 100.00％
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木村　直行 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

阿久津　理 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

町田　晴彦 誕生日祝いをいただきます。

岩田　潤一 結婚祝いをいただきます。立岡さん、熊木さん

卓話楽しみにしています。

濱中　　忍 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

岩﨑　聖一 立岡さん、熊木さん財団卓話楽しみにしてい

ます。

若松　　理 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

秋葉　和敬 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

小野寺信次 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

山浦　　博 結婚祝いをいただきます。皆様の応援のおか

げで６年ぶりに優勝いたしました。ありがとう

ございました。

浜野　雅之 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

田村　武敏 立岡さん、熊木さん卓話宜しくお願いいたします。

宮内　則雄 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

熊木　善一 本日ロータリー財団について卓話させていた

だきます。

相良　　登 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

五十嵐　順 月初めのお祝いおめでとうございます。

鈴木　一彦 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

斉藤百合子 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

田口　哲也 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

早川　　宏 幹事さんご苦労様です。

鈴木　敏雄 月初めのお祝いの方々おめでとうございます。

篠﨑　清忠 結婚祝いをいただきます。

福富　浩忠 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

川島　弘行 結婚祝いをいただきます。

町田　晴彦　幹事
１）11月の日程のご案内
　・ 11月３日（水・文化の日）：「海岸美化プ
ロジェクト」に合計６名で参加してき

ました。海岸清掃には、お天気もよ

く充実の活動だったことをご報告い

たします。

　・11月11日㈭ 坪野年度第１回親睦ゴルフコンペ
　・次回の例会日は11月19日㈮です。
　カナルハウスに12時30分より行います。
　持ち帰り弁当ではなく、例会場にて食事となります。

　・11月23日（火・勤労感謝の日）
　 第１回地区職業奉仕セミナーがつくばで行われます。会
長、幹事、職業奉仕委員長、副委員長が出席予定です。

２）11月５日㈮ 第５回理事会からの「お知らせ」
　・12月のプログラムの件が承認されました。
　・ガバナー公式訪問決算書が承認されました。

　・ 防犯カメラの件、11月８日に設置し、12月１日に市役所に
て贈呈式が行われます。

　・2020-2021年度ロータリー賞をいただきました。

します。先程ググってみたところ、過去20年間11月11日は雨が
降っていないようなので、言い訳ができないくらい良いお天

気になると思いますので、今日から日課として練習素振りをし

ていただいて当日に備えていただければと思います。

２）本日の理事会で協議依頼をさせていただきましたが、１

月14日新年第一例会を移動例会といたしまして新年会を企
画させていただく予定です。時間18時から、会場はカナルハ
ウスさんです。会費は会員8,000円です。今回はご家族含めて
の会食となりますのでぜひともご家族もご参加いただけま

すようお願いいたします。ご家族の会費は5,000円となりま
す。会費は次回の例会時から集めます。ぜひともお釣りが無

いように、あってもお釣りはいらないよとおっしゃっていただ

けるようにどうぞよろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会委員会　五十嵐　順　委員長
　長々と時間がかかっておりました防

犯カメラがようやく設置のめどがつき

まして11月８日に栗原パスト会長の家
を映し出すように防犯カメラが設置さ

れます。贈呈式は12月１日に古河市役所
で市長室で行ってまいります。これはコ

ロナの関係上人数制限がありますので会長、担当委員会等

で贈呈式に行ってまいります。どうぞご承知おきください。よ

ろしくお願いいたします。

阿久津　理　副幹事・会計

幹 事 報 告

ニコニコBOX（敬称略）

坪野　　潔 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。月

初めのお祝いの皆さんおめでとうございます。

川島　陽一 出席祝いをいただきありがとうございます。な

かなか出席できず申し訳ございません。

蓮見　公男 皆出席をいただいて。

大和田五郎 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

植竹　清治 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

野澤　豊輔 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

川島　　栄 結婚祝いをいただきます。誕生日祝いをいただ

きます。

野村　利夫 11月3日第2820地区茨城海岸美化プロジェクト
大洗サンビーチ清掃奉仕ご協力ありがとうご

ざいました。できればたくさんの会員の皆様に

参加してほしかったです。

飯田　敏行 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

間下　　保 結婚祝いをいただきます。ありがとうございます。

野村　久男 立岡会員さん、熊木会員さん卓話楽しみにして

います。

塚田　晴夫 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

青木　滋延 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

関　　義明 結婚祝いをいただきます。立岡さん、熊木さん

卓話楽しみにしています。

服部　吉高 在籍祝いをいただきます。

谷村　則幸 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

森田　一雄 立岡さん、熊木さん卓話楽しみにしています。

投入件数 合計金額

本日 ４１件 １２８,０００円
累積 ３３４件 ９５８,０００円



4

KOGA Rotary Club Weekly Report Vol.56

３）配布物のご案内

　・ グローバルフォトコンテスト入選作品に関するチラシとポ
ストカード３枚をお配りしました。これは海岸美化キャン

ペーンで写真を募集し入選した３作品です。

　・2020-2021年度地区大会の記録誌を配布いたします。
４）出欠のご連絡のお願い

　携帯電話＆ショートメール：090-3046-6786
　ショートメールもお名前をお忘れなく

　メール：info@tohokutochi.com

坪野　潔　会長
　11月５日例会　会長の時間
　皆さんこんにちは。一昨日の茨城海

岸清掃運動に参加された皆さん大変ご

苦労様でした。天候に恵まれて最高の

コンディションでの奉仕活動でした。世

界約30カ国のロータリアンの参加をは
じめ、国内でも33地区のロータリークラブが参加して行われ
たこの奉仕活動が大成功に終わりました。我々第４分区のメ

ンバーは大洗サンビーチでの参加でした。当日は県内ロータ

リアンばかりでなく、埼玉県のロータリアンも参加していま

した。また、県内の事業所やボランティア団体やローターアク

ト、インターアクト等大勢の参加がありロータリー活動の啓

蒙に大いに役にたったと思います。ただ、残念だったのが、我

が古河ロータリークラブからは地区派遣の木村君を含めて

も６人だけの参加という寂しい結果になりました。

　第４分区ガバナー補佐の開会の言葉で始まったごみ清掃

は、思いほか多くのごみが回収されました。地域の新聞社等

でも紹介されたみたいです。来年４月にはIMでの河川敷清
掃も計画されています。そのときは古河ロータリークラブが

中心となって盛り上げなければなりません。そのときは多く

の会員の参加をお願いします。これで今日の会長の時間を終

わります。

卓　話　「ロータリー財団とは」
卓話者　古河ロータリークラブ　ロータリー財団委員会
　　　　委員長　立岡　喜一　様

　私が今年度ロータリー財団委員長を

引き受けたのは、坪野会長からロータ

リー財団の委員長は、ただ寄附金を集

める事だけが主な仕事だからと言われ

たので委員長を引き受けましたので、

「ロータリー財団とは」というテーマの

卓話の要請を受けた時は、何も財団知識のない私は非常に

困りました。そこでロータリー百科事典で調べてみた結果を

発表しますので、宜しくお願いします。

　ロータリー財団の使命は、ロータリアンが、健康状態を改

善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世

界理解、親睦、平和を達成できるようにすることです。より良

い地域づくりのための活動やグローバルなイニシアチブを資

金面で支えているのが、ロータリー財団です。クラブや地区

に補助金を提供しているほか、ポリオの撲滅や平和の推進

といったグローバルなキャンペーンを展開しています。こうし

た活動や補助金を実現させているのが、皆さまからロータ

リー財団へのご寄付です。

◎1917年　アーチCクランフRI会長が「世界でよいことをす
るために」基金の設置を提案。この基金が1928年に「ロータ

リー財団」と名づけられて国際ロータリー内の新しい組織と

なり、現在のロータリー財団にいたっています。

◎1929年　財団は初の補助金500ドルを国際障害児協会へ
贈りました。この協会は、ロータリアンだったエドガーＦダ

ディーアレンが創設したもので、後に「イースター･シールズ」

（米国の慈善団体）となりました。

◎1947年　ロータリー創設者のポール･ハリスが亡くなると、
多くの人々から国際ロータリーに寄付が寄せられました。こ

の寄付は「ポール･ハリス記念基金」となって、その後のロー

タリー財団の発展のために役立てられました。

◎1947年　財団初のプログラム「高等教育のためのフェロー
シップ」を開始。このプログラムは後に「国際親善奨学金」とし

て知られるようになる。

◎1965年　財団が新たに「研究グループ交換（GSE）」「技術
研修のための補助金」「ロータリー財団の目的を果たす活動

のための補助金、後の（マッチング･グラント）」の３つのプログ

ラムを開始。

◎1978年　「保健、飢餓追放、人間性尊重補助金プログラム」
を開始。補助金のプロジェクト第一号として、フィリピンの

600万人の子どもたちにポリオの予防接種を実施。
◎1985年　全世界でポリオの撲滅をめざす「ポリオプラス･
プログラム」を設置。

◎1987年　初めての平和フォーラムが開催され、これが
「ロータリー平和フェローシップ」創設のきっかけとなる。

◎2013年　世界中のロータリアンがグローバルなニーズに
応えられるよう、新しい補助金モデル（地区補助金、グローバ

ル補助金、パッケージ･グラント）を導入。

　1917年に26ドル50セントの寄付から始まったロータリー財
団は、10億ドル以上の寄付を受けるほどの大きな財団に成長
しました。財団はこうして多くの方々に支えられ、人道的分野

や教育面での支援活動を続けています。以上がロータリー

百科事典で調べてみた内容です。簡単でよくわからない点が

数多くあると思いますが、お許しをいただきたいと思います。

　以上で終わりとしますのでよろしくお願いします。ありがと

うございました。

卓　話　「ロータリー財団とは」
卓話者　国際ロータリー第2820地区　ロータリー財団委員会
　　　　委員　熊木　善一　様

１．財団について

最初にロータリー財団の正式名称は

『国際ロータリーのロータリー財団』で

す。

The Rotary Foundation　　
TRFと呼ばれております。国際ロータ

リーの目的を推進するための単独の信託機関として全資産

を維持・投資・管理・運営しています。

ロータリー財団の使命はロータリアンが

・人々の健康状態を改善し

・質の高い教育を提供し

・環境保全に取り組み

・貧困をなくすこと

を通じて、世界理解、親善、平和を構築できるよう「支援する

こと」です。

ロータリー財団の評価は最高の４つ星評価・Aプラスの評価
を受けています。

■年次基金（シェア）

　 地元や海外で実施されるロータリー財団の幅広い活動を
支援する主な資金源であり、地区財団活動資金（DDF）と
国際財団活動資金（WF）との２種類に分けられます。

会長の時間

卓　　　話
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■恒久基金

　 ロータリーの会員や家族による現金の寄付や遺贈を資金
源としますが、寄付金は投資運用されますが、元金が支出

されることはありません。収益つまり運用益のみがシェア

に基づき配分されます。

■３年の資金サイクル

　 財団では地区が十分な時間をかけてプロジェクトを計画
できるように３年間の資金サイクルを採用し３年後に運営

費として５％は引き出された後、WFとDDFに47.5％ずつ
折半されます。今年度は、３年前の髙橋年度の年次基金

「286,920ドル」と恒久基金の運用益が活動資金の原資と
なります。

■地区財団活動資金（DDF）
　 クラブ・地区プロジェクトに活用することができます。地区
は、地区補助金のためにDDFの50%までを活用できます。
■国際財団活動資金（WF）
　 世界の最優先課題に取り組む活動に資金を提供するもの
です。

■ロータリー財団資金モデルの変更

　 DDF寄贈に対するWF上乗せが100%から50%にDDF
配分に対しWF上乗せが100%から80%に変更となりまし
た。

■新井ガバナー方針

　・ポリオ根絶活動の推進

　・地区補助金を活用した地域社会への貢献

　・奨学生の支援

　・公平性の高い財団寄付の推進

　　〇年次寄付130ドル以上の寄付　　クラブ会員全員
　　〇ポリオ20ドル以上の寄付　　　 クラブ会員全員
　　〇ベネファクター（1,000ドル以上の寄付）クラブ１名
　　〇ポールハリスフェロー　　　地区70名にする
　　〇メジャードナーの推進

　　〇アーチクランフソサエティの推進

■地区財団委員会テーマ、重点項目

　・地区補助金事業の充実

　・ スムーズな運営（申請・報告期限等についての各クラブの
協力）

　・地区環境保全プロジェクトのサポート

　・財団寄付目標額の達成（財団出前卓話の活用推進）

　・公平性の高い財団寄付の推進

２．補助金について

■地区補助金（DG）
　 地元や海外の地域社会のニーズに取り組むため、比較的
規模の小さい短期的な活動を支援します。

　・奉仕プロジェクト

　・奨学金

　・職業研修チ－ム（VTT）
■グローバル補助金（GG）
　 ロータリーに重点分野に該当し、持続可能かつ測定可能
な成果をもたらす大規模な国際的活動を支援し最低予算

は30,000ドルで７つの重点分野の少なくとも１つに該当す
ることが必要となります。

　・人道的プロジェクト

　・奨学金（大学院レベルの留学）

　・ＶＴＴ

■前年度の地区補助金活用実績

　補助金総額　96,663ドル
　 参加クラブ　55クラブ中39クラブでしたが緊急医療支援
プロジェクトに８クラブ参加

　合計47クラブの参加　参加率85%

■本年度、新井年度の地区補助金申請状況

　補助金総額　83,676ドル
　参加クラブ　個別プロジェクト　

　　　　　　　55クラブ中43クラブ　78%
　　　　　　　合同プロジェクト　全55クラブ　100%
　　　　　　　※ 茨城海岸美化プロジェクトへの支援額は

約100万円
■地区別個別奉仕プロジェクトの参加状況

　2820地区は78%で第３位と高いレベルとなっています。
■報告書の提出について

　 プロジェクト完了後、速やかに「個別プロジェクト報告書」
を提出ください。

　 完了後１ヶ月以内に実施金額・請求書・領収書・記録写真を
添えてお願いします。

■グローバル補助金プロジェクトの醍醐味

　・ 大規模な国際的活動に参加してダイナミズムを実感でき
る。

　・ 地域社会のニーズに応えることで「世界で良いことをしよ
う」が実現できる。

　・世界規模の連帯と友情の輪を広げることができる。

　・ 奨学金の支給　つくば学園ＲＣがスポンサークラブとな
りアメリカのジョージタウン大学に芝田共宏君が留学し

ています。また奨学生としましては元国連難民高等弁務

官の緒方貞子さん・国連事務次長の中満泉さんがいます。

■グローバル補助金申請状況

　11件　総額683,803ドルでした。

３．その他について

■ロータリー平和フェローシッププログラム

　 平和と紛争解決の分野で国際的に活躍する人材を育成す
ることを目的とした国際ロータリーが提供する奨学金プロ

グラムです。

● 2020年8月25日にＷＨＯはアフリカのポリオ撲滅を宣言し
ました。

　あとはパキスタン・アフガニスタンのみとなりました。

● 寄付による税制上の優遇措置があり確定申告にてご提出
ください。

◎最後に再度のお願いです。新井年度の目標寄付金額は

・会員1人当たり150ドル以上のご寄付
・ベネファクター・ポールハリスフェローのご検討をお願いい

たします。

最後までご清聴いただきまして感謝申し上げます。

本日はお招きいただきましてありがとうございました。

12月例会プログラム
回・日付 例 会 内 容 場所・時間

第１例会

第2646回
12月３日㈮

月初めのお祝い

年次総会

例会場

12：30～
13：10

12月10日㈮ 休　会

第２例会

第2647回
12月17日㈮

卓話「前半期を顧みて 」
卓話者：坪野会長

　　　　町田幹事

例会場

12：30～
13：10

12月24日㈮ 休　会
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　「茨城海岸美化プロジェクトに参加して」

　　　　　　　国際ロータリ第2820地区
　　　　　　　第４分区ガバナー補佐　野村　利夫
　コロナの影響で延期になっていた茨城海岸美化プロジェ

クトが2021年11月３日晴天のもとで行われ、我が第４分区は
大洗サンビーチの担当となりました。

　当日は茨城のみならず他地区からも大勢が参加をし、プロ

ジェクトは成功裏に終わりました。ご参加いただいたみなさ

ま、大変ありがとうございました。ただ、我が古河クラブから

の参加はわずか６名のみであったことが残念に思います。

　４月に予定されている河川敷の清掃は、当クラブ全員参加

でお願いしたいと存じます。どうぞよろしくお願いいたします。

茨城海岸美化プロジェクト茨城海岸美化プロジェクト

池田パストガバナー

白戸社会奉仕総括委員長

第3分区大木ガバナー補佐

新井ガバナー
国井大洗町長

第4分区
野村ガバナー補佐


